



Miajadas se ha movido en bici con las actividades.



Muy seguidas fueron también las rutas senderistas. C.A.M



Las rutas se organizaron para diferentes edades. C.A.M



Los escolares han participado en diferentes rutas.



Los mayores también disfrutaron de las actividades organizadas.



Algunas de las rutas salieron del casco urbano.



También se han organizado varios paseos matutinos.

de transporte sostenible. CEDIDAS POR A. M.

yores de 4 años.

El jueves 18 hubo un nuevo taller de educación vial y circuito para los alumnos de 5º y 6º de Primaria del CEIP NS Guadalupe. También el mismo día se llevó a cabo un paseo matutino por la Avenida García Siñeriz, organizado por la Residencia Novoger y por la tarde se organizaron unos talleres intergeneracionales en el Parque Los Mártires

El viernes 19 comenzó con otro paseo matutino organizado en esta ocasión por el Centro de Día. Los escolares de 5º y 6º del CEIP García Siñeriz participaron en unas prácticas de circuito de educación vial en el Pabellón Multiusos y además se organizaron unas rutas de senderismo para diferentes edades organizadas por el Club de Atletismo Miajadas.

El domingo 21 se organizó la IV Ruta Iniciación MTV organi-

zada por Bike Team Meaxadas.

El lunes 22 de septiembre, coincidiendo con el Día Mundial Sin Coches, se cortó al tráfico la Avenida Trujillo. También se llevó a cabo una Bicicletada Escolar, que realizó una ruta hacia la Presa del Búrdalo Parada en la finca Las Reinas. Además se organizó un cuentacuentos sobre ruedas bajo el título 'Los cuentos de Fernández y Lulo' en el que se pudo participar en bici, patinete o incluso correpasillos.

El martes 23 se organizó un taller de educación vial para los usuarios del Centro Ocupacional de Miajadas y por la tarde un Taller Diseño 2D Corte de Plóter para personalizar bicicletas o cascos en el Circular FAB de la localidad.

El miércoles, 24 de septiembre, la Residencia San Martín de Porres organizó un Paseo Matutino por la Avenida García Siñeriz

y los escolares de 5º y 6º de primaria del Colegio Sagrado Corazón de Jesús participaron en un nuevo taller de educación vial.

El jueves 25 tuvo lugar la II Minimaraton para Personas Mayores y se llevó a cabo una segunda sesión el Taller Diseño 2D y Corte de Plóter en el Circular FAB.

El sábado 27 se organizó una Ruta Nocturna Adaptada, una ruta circular con salida y llegada al ferrial organizada por el Club Senderismo Peña del Diablo.

Por último, el domingo 28 de septiembre se llevó a cabo, organizada por el Club Ciclista Miajadas, la Ruta en Bici La Bertureña en la que los participantes recorrieron 89,9 kilómetros.

Semana Europea de la Movilidad

La Semana Europea de la Movilidad es una iniciativa europea con la que se trata de sensibili-

zar a los ciudadanos y a los responsables políticos sobre las consecuencias negativas que acarrea el uso indiscriminado del coche tanto para la salud pública como para el medio ambiente, además de hacer foco en los beneficios que tienen las formas de transporte más sostenibles como los desplazamientos a pie, en bicicleta o en transporte público.

La iniciativa surgió en el año 1999 y desde el año 2000 es apoyada por la Comisión Europea. Desde entonces se celebra cada

año entre el 16 y el 22 de septiembre. La SEM coincide con el Día sin Coches, una jornada que se celebra cada año el 22 de septiembre y que dio origen a la misma. Este año la SEM se celebra bajo el lema 'Movilidad para todas las personas', para promover el acceso justo, seguro y sostenible al transporte con independencia del nivel de ingresos, lugar de residencia, capacidades o género de las personas.

Los objetivos que se ha marcado la campaña en esta edición han sido mejorar la calidad de vida en las ciudades y promover infraestructuras orientadas a las personas, así como completar otras iniciativas de la Unión Europea como el REPowerEU y el Pacto Verde, además de facilitar el uso de formas de transporte limpias y promover hábitos sostenibles en la población.

La seguridad vial y las formas de desplazamiento sostenible han sido los puntos clave que se han trabajado